

# Hilfe, die Olchis kommen

10. Mär 2014

## Ein verrückt freches Kindermusical für alle ab 5 Jahren

GUNZENHAUSEN (ih) Die Olchi-Geschichten wurden von Erhard Dietl geschrieben und in Kinder-, Bilder- und Hörbüchern veröffentlicht. Nun kommen die Olchis am 25. März um 15 Uhr als verrückt freches Kindermusical für alle ab 5 Jahren auf die Stadthallenbühne in Gunzenhausen. Die Musik dazu stammt aus der Feder von Walter Kiesbauer.

Der Bürgermeister der Stadt Schmuddelfing hat ein großes Müllproblem. Es gibt immer mehr Müll und keiner weiß wohin. Da kommen ihm die Olchis gerade recht, die in einer Höhle im Wald von Schmuddelfing leben. Sie lieben Müll und Unrat, fressen am liebsten alte Autoreifen und fluchen „schleimeschlammig“ vor sich hin. Er lockt die Olchis in die Stadt und präsentiert sich als Helden der Müllrettung. Doch leider hat er die Rechnung ohne die Olchis gemacht. Denn ein Olchi isst wann er will, wo er will und solange er will. Die Katastrophe nimmt ihren Lauf... Fliegenschiss und Olchi-Furz das Leben ist doch viel zu kurz. Ein großer Spaß für die ganze Familie. Zum ersten Mal bei Theater auf Tour

Der in Regensburg geborene Autor, Grafiker und Liedermacher Erhard Dietl lebt heute in München.

Schon während seines Studiums zeichnete er für Zeitschriften. Beiträge von Dietl brachten etwa das Zeit-Magazin, der Stern und Cosmopolitan, aber auch Kinderzeitschriften wie Spielen und Lernen, Sesamstraße und Yps. Seit 1981 schreibt und illustriert er eigene Kinderbücher und arbeitet auch als

Illustrator für andere Autoren wie z.B. Kirsten Boie. Über 100 Kinderbücher von Erhard Dietl sind bereits erschienen. Besonders bekannt ist die Kinderbuchreihe der Olchis.

Walter Kiesbauer arbeitet seit zwanzig Jahren in München als Komponist, Arrangeur und Musiker.

In dieser Zeit sind zahlreiche Arbeiten im Bereich der Kammer- und Orchestermusik mit Uraufführungen im In- und Ausland entstanden.